

Le 23 janvier 2019

Bilan de la lecture de Jean d'Ormesson « Qu'ai-je donc fait ? »

Rythme : trop rapide quand il faut allonger les voyelles

Attention de bien accentuer au bon endroit.

Pas de distinction entre « j'ai aimé » et « j'aimais ».

On ne fait jamais de liaison après « et »

Les groupes consonantiques avec un R : difficulté sur le R

Attention de prononcer le « e » de petit : j'ai entendu « vénu » au lieu de venu.  
(idem pour beaucoup de, je me retourne...)

Confusion sur les nasales, surtout le AN devient ON